

Ein Urgestein tritt zurück

Wechsel in der Wanderabteilung der TSG Uslar: Karl-Hermann Fischer für Karl Klinge

USLAR. Mit einer Feierstunde ist Karl Klinge nach 46 Jahren als Wanderwart der TSG Uslar verabschiedet worden. Damit nimmt ein Urgestein der TSG altersbedingt den Hut. Der 84-Jährige ist seit 69 Jahren Mitglied und war nicht nur als Wanderwart aktiv.

Bei der Verabschiedung sagte TSG-Vorsitzender Hans Dieter Kruse, dass Klinge seit 1968 Wanderwart war und damals einen Wanderlehrgang an der Landesturnschule Melle besucht hatte. Ab 1971 fanden unter Klings Regie Mehrtageswanderungen bei der TSG statt – bis heute sind es 81 Stück geworden, die von verschiedenen Wanderfreunden ausgearbeitet wurden.

Trainer, Beisitzer, Kassenwart

Neben den internationalen und nationalen Wandertagen fanden auch Monatswanderungen sowie Saisonwanderungen wie die Grünkohlwanderungen statt, erinnerte TSG-Chef Kruse und würdigte darüber hinaus das weitere Engagement von Klinge in der TSG. Von 1962 bis 1964 war er Handballtrainer und Betreuer,



Verabschiedung bei der TSG Uslar: Wanderwart Karl Klinge nahm nach 46 Jahren den Hut, hier mit (von links) seinem Nachfolger Karl-Hermann Fischer, Monika Preußner als Vorsitzende des TSG-Sportmanagements, Karla Klinge und (rechts) dem TSG-Vorsitzenden Hans Dieter Kruse. Foto: nh

von 1967 bis 1970 Beisitzer und von 1970 bis 1988 Kassenwart.

Vielfach geehrter Mann

Klinge ist mehrfach ausgezeichnet worden: mit der silbernen Ehrennadel sowie mit einem Ehrenamtszertifikat des Landessportbundes Niedersachsen für besondere Ver-

dienste im Verein, ferner mit der silbernen und der goldenen Vereinsnadel.

Präsentkorb als Wegzehrung

Am Schluss überreichten der Vorsitzende und die Sportmanagementvorsitzende Monika Preußner einen Präsentkorb mit Wegzehrung, der noch für viele bevorstehende

Wanderungen mit der Wanderabteilung bestimmt ist. Klings Frau Karla bekam einen Blumenstrauß.

Zu der Feierstunde, die mit einer Kaffeetafel begann, hatte der neue Wanderwart der TSG, Karl-Hermann Fischer, Mitglieder des TSG-Vorstands und 27 Mitglieder der Wanderabteilung begrüßt. (fsd)